



## **CONFERENCIAS DE LA ESCUELA DE FORMACIÓN DEPORTIVA**

► La Escuela de Formación Deportiva de la UJI iniciará en febrero el primer ciclo de conferencias sobre deporte y vida saludable, con el tema de la comunicación en una entidad deportiva y abordará el caso del Villareal CF, a cargo del director de comunicación del club, Hernán Sanz. La presentación tendrá lugar el 1 de febrero, a las 12.30 horas, en el aula magna de la facultad de Ciencias Humanas y Sociales. La oferta se completará con charlas del presidente de la Federación Española de Psicología del Deporte, David Peris; la periodista y coordinadora de Patrocinios y Federaciones de la Dirección de Deportes de RTVE, Paloma del Río; y el entrenador del TAU Castelló y exseleccionador nacional de baloncesto, Juan A. Orenge. Más: [www.esfe.uji.es](http://www.esfe.uji.es).